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ATA OITO DE DOIS MIL E DEZANOVE 

 

----- Aos doze dias do mês de abril do ano de dois mil e dezanove, reuniram-se pelas 

dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira 

Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária, e António José Carvalho 

Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: -----------------------

----- Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número sete do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada 

por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: --------------------------------------------- 

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------  

----- Da Secretária do Presidente da CMA: -------------------------------------------------------------

----- Enviando convite em nome do Presidente da CMA, do Presidente do Turismo do 

Ribatejo e da Associação de Restaurantes da Sopa da Pedra para a entrega do caderno 

de encargos da Certificação da Sopa da Pedra no dia vinte e quatro de abril, pelas nove 

horas e trinta minutos no Salão Nobre do Município. ----------------------------------------------

----- De Vasco Carvalho: ------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite para a Apresentação Oficial do XIII Torneio Internacional 

Professor José Peseiro dois mil e dezanove, no Salão Nobre da Câmara Municipal de 

Almeirim, no dia treze de abril pelas dezassete horas. ---------------------------------------------

----- Da Vereadora Maria Emília Moreira: --------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar os serviços do motorista José Garcias para os dias seis, 

sete e onze de abril. ----------------------------------------------------------------------------------------

----- Os pedidos foram deferidos. ------------------------------------------------------------------------

----- Da Academia Itinerarium XIV da Ribeira de Muge - Paço dos Negros: ---------------------

----- Enviando convite para a inauguração da exposição “As Brincadeiras”, no dia seis de 

abril. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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----- Da Vereadora Maria Emília Moreira: --------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar o motorista José Garcias para conduzir o mini-autocarro 

Renault na CMA no dia dez de abril, numa deslocação a Fátima com os utentes da Casa 

de Repouso São João Batista. ----------------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Do Grupo Desportivo Raposense: ------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar apoio para o pagamento da electricidade do campo de 

futebol. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O Executivo analisou o pedido e irá atribuir um subsídio. -----------------------------------

----- Do Executivo da Freguesia de São José da Lamarosa: ------------------------------------------

----- Enviando convite para o Executivo estar presente nas comemorações do dia vinte e 

cinco de abril, nas instalações do Centro social da Lamarosa. ------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Reencaminhando email do Fundo Ambiental divulgando a publicação do aviso 

número seis mil quinhentos e dezanove barra dois mil e dezanove de nove de abril, com 

o programa Economia Circular em Freguesias (JUNTAr+). ----------------------------------------

----- Da Animadora Dina Trindade: -----------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que organizou um encontro para o dia dezasseis de abril 

com todas as AAAfs e CAFs do Agrupamento de Fazendas de Almeirim no parque da 

Zona Verde da Raposa, solicitando no mesmo o funcionamento da água e das casas de 

banho nesse dia. --------------------------------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da Vereadora Maria Emília Moreira: --------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar transporte para as crianças das AAAFs para os dias 

quinze, dezassete e dezoito de abril. -------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da Animadora Dina Trindade: -----------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar do cancelamento da atividade das AAAFs e CAFs na Zona 

Verde da Raposa, devido à falta de transporte para trazer as crianças das Fazendas de 

Almeirim. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Orfeão de Almeirim: ------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite para o Encontro Ibérico de Coros no dia catorze de abril no Cine-
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Teatro de Almeirim. ----------------------------------------------------------------------------------------

----- Dos Bombeiros Voluntários de Almeirim: --------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que a Escola de Infantes e Cadetes do Corpo de 

Bombeiros de Almeirim está a organizar um conjunto de atividades ao ar livre no fim de 

semana de seis e sete de abril no Parque de Merendas da Raposa. ----------------------------

----- Da Comercial RCA Ribatejo: -------------------------------------------------------------------------

----- Enviando proposta de divulgação de votos de Feliz Páscoa e divulgação dos eventos 

alusivos ao vinte e cinco de abril na rádio. ------------------------------------------------------------

----- Da GlobalSoft-cbsc: ------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a disponibilidade para o agendamento de uma reunião 

comercial de demonstração. -----------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que a máquina da câmara andou na freguesia a passar todas as estradas 

de terra batida. ----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que os funcionários da junta continuam nas pinturas e que inclusive já 

pintaram toda a Zona Verde, ficando o parque muito aprazível para quem o visita e faz 

uso do seu espaço. ------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que solicitou ao Presidente Pedro Ribeiro e à Senhora Vereadora Maria 

Emília Moreira os serviços da funcionária Marlene Pereira para o período das férias da 

Páscoa, para submeter todos os IRSs dos munícipes da Raposa. --------------------------------

----- O pedido foi deferido e a partir do dia oito de abril temos a funcionária a laborar na 

autarquia. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que a câmara em parceria com a MAIS Lezíria estão a organizar um 

torneio de sueca no qual estão a participar as juntas do conselho. Já foi apurada a 

primeira equipa de cada freguesia e já está marcada a eliminatória para apurar os 

segundos classificados para a final. ---------------------------------------------------------------------

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 
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trabalhos – Propostas. --------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Secretária de Junta: -------------------------------------------------------------------------------

----- A propor que se ofereçam amêndoas aos meninos que se encontram no Jardim de 

Infância da Raposa assim como aos funcionários a laborar na Autarquia. ---------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove 

horas e dez minutos redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que 

depois de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. -------------------------------------- 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro:  


